

選手の皆様へ 注意とお願い II

2021年 8月 横浜市ソフトボール協会

第3次のコロナ緊急事態宣言が発令された中で、本年後半の大会に入りますが、(公財)日本スポーツ協会から示されている「スポーツイベントの再開に向けた感染拡大予防ガイドライン」を厳守して開催いたします。

チームも協会も全員が協力して感染防止に努めましょう。

- 1) チームの責任者は、当日の参加者の健康状態をチェック願います。
- 2) 直近2週間で、少し動くと息苦しくなるなど体調がよくなかった人や、当日、熱が高くなくても体調が思わしくないと感じた人が参加していたら すぐ帰宅してください。
- 3) ベンチは登録メンバーのみとし、ベンチにいる選手はできるだけマスクをしてください。
- 4) 応援者は球場のベンチ外で応援・見学してください。
- 5) 選手同志はハイタッチなどの接触を避け、大声での会話や指示・応援をしないこと。
- 6) 選手同志や大会関係者との距離を確保願います。(できるだけ2m以上)
- 7) 公園内で、啖や唾をはくことは禁止されています。
- 8) 試合が終わったら、どうぞ直ちに帰宅願います。

*なお、第1試合と最終試合のチームには外野フェンスの設営と片付けを手伝っていただきますのでご協力をお願いします。

以上